

コキアの干支オブジェ「巳」 登場！

今年も残すところあとわずかとなりました。当公園の「エントランス広場」に、2025年の干支「巳」のオブジェが登場しています。刈り取ったコキア(合計150株)の枝等を使用し、全長12mの大きな「巳」を約7日間かけて制作しました。花壇を跨ぎ大きく躍動する巳のオブジェに、「みなさまにとって躍進の一年になりますように」という想いを込めています。

《設置期間》12/24(火)～2025年1/19(日)



設置が完了した「巳」オブジェ。2024年12月24日撮影（エントランス広場）

『ウィンターファンタジー2024-2025』

1/13(月祝)まで

イルミネーションイベント『ウィンターファンタジー』は、開催期間の約3分の2が終了しました。同イベントは、年末年始12/29(日)～1/1(水祝)・1/7(火)を除き、来年1/13(月祝)まで開催予定です。全期間の合計入園者数につきましては、イベント終了後に改めてご報告いたします。



ウィンターファンタジー2024-2025 12月10日撮影

今年のプレスリリースは今回が最後となります。今年も大変お世話になりました。来年もどうぞよろしく願っています。

